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ふるさと

今月の歌

うさぎ追いし かの山
小ぶな釣りし かの川
夢は今も めぐりて　
忘れがたき ふるさと

世界に希望を生み出そう

　皆さんこんにちは、本日は堺ロータリークラブより青少

年アクト委員会の辻本　泰祐委員長が、卓話のためにお

見えになっています。ようこそ、泉大津ロータリークラブ

へ。この機会に堺ロータリークラブと泉大津ロータリーク

ラブの関係についてご説明しておきたいと思います。

　まず堺ロータリークラブは、１９５１年、大阪府下2番目

のクラブとして、大阪ロータリークラブの伝説のロータリア

ン露口四郎らの指導により設立されました。そして、その5

年後の１９５６年、堺ロータリークラブをスポンサーとし

て、泉大津ロータリークラブは設立されました。いわゆる

■  先週の例会

上田 秀朗　会長

堺は親クラブで、泉大津は子クラブということになります。

堺を親クラブとするクラブは現在6クラブありますが、泉

大津の設立が一番古く、家族でいえば長男・長女というこ

とになります。

　話は変わりまして、先週、皆さんのメールボックスに前期

会費の請求書を入れさせていたと思います。私の請求額

は１８５，６８３円、これが通常一般的な請求額であろう

と思います。その中でご注目いただきたいのは、７０周年

記念事業費を０とさせていただいていることです。これは

以前にもご説明していますが、現在、相当額が一般会計に

積み上がっています。相当額とだけいっておきましょう。詳

細は毎年発行される「クラブ概要およびクラブ活動報告

書」をご覧になってください。

　ちなみに２０２２－２３年度の前期会費請求額は

１８９，０６４円です。あまり違わないじゃないの。そうで

す。あまり違わないのです。それはなぜか？２０２２－２３

年度においては前期に請求すべき地区大会賦課金

６，０００円を後期で請求しているにほかなりません。

２０２２－２３年度前期の請求項目に従うと、１７９，６８３円

ということになります。先程、相当額一般会計に積み上

がっているといいましたが、７０周年記念事業費を徴収し

なくても、７０周年までにアホなお金の使い方をしなけれ

ば、この状態にあまり大きな変化はないと考えます。アホ

なお金の使い方とは、言わずもがなでありまして、皆さん、

よ～くお考えになってください。

　次に、私は会長である限りロータリー情報の更新に努め

る、と年度初めの挨拶で述べさせていただきました。その

思いは今でも変わりません。記録によりますと、どうやら

「しゃべっている側も、聞いている側もわかっていない職

業奉仕勉強会はする必要はない」といったようです。

「職業奉仕はロータリーの金看板」と言ってきた先輩方、

特に会長経験者には許しがたい暴言ととられたかもしれ

ません。

　しかし、ガバナーの話を聞いても、地区の職業奉仕勉

強会の資料を取り寄せても、どうしても話し手が理解でき

ているようには思えないのです。少なくとも話す側のレベ

ルが聞く側を理解させるまでに至っていない。論理的組み

立てに無理があり、恣意的、意図的、作為的な結論を導い

てしまっている。

そういう何とも割り切れない思いでいるときに出会ったの

が、２６５０地区パストガバナー刀根
しょう べ い

庄兵衛が２６５０地
区の勉強会で使ったレジュメです。この利根庄兵衛という

方、代々利根庄兵衛を襲名しており、「２０２２年手続要

覧」の日本語版がないのを知るや、いち早く日本語訳に着

手、他地区、もちろん２６４０地区にも呼びかけ、日本語版

の発行にこぎつけました。私のもっている手続要覧も、事

務局に保管されているものも、この刀根庄兵衛の手による

ものです。

　この利根庄兵衛のレジュメによりますと、本年度の当ク

ラブの「クラブ概要およびクラブ活動報告書」の裏表紙に

載せた「ロータリアンの行動規範」こそが、シェルドンやガ

イ・ガンディガー以来の職業奉仕哲学の集大成であると

いうのです。少なくともそう暗示させる記述でした。「なん

や、職業奉仕は金看板から、裏表紙になり下がったんかい

なあ？」とお嘆きのご貴兄もいらっしゃるかとは思います

が、「ロータリアンの行動規範」は職業奉仕の哲学を理解

するための最も近道であるはずです。

　それゆえ、本日、福山西ロータリークラブの公開資料の

中から、「ロータリアンの行動規範」の歴史がわかるもの

を付けさせていただきました。皆様には、これをお読みい

ただき、職業奉仕の実践の近道を通っていただきたいと

思うのです。ただ一つだけ御留意いただきたいのは、

２０１４年版の「5、事業や職業における特典を、ほかの

ロータリアンに求めない」が、２０１９年版では削除されて

いるということです。じゃあ、事業や職業における特典、す

なわち、ロータリーを利用して、営業上の利益を求めてい

いのかとなると、それは少し違うと私は思います。

この「ロータリアンの行動規範」を守る真摯な態度を見

て、ほかのロータリアンからの信用が獲得されるのであっ

て、最初からロータリーを営業の手段とするのとはわけが

違うのです。「ロータリアンの行動規範」にのっとれば、結

果、営業上の利益を獲得することにはなるということなの

です。本日の会長の時間は、職業奉仕勉強会の代わりと

なるものです。時間の制約がありますので、あとは資料を

お読みください。

私は、紆余曲折、回り道をした者であるからこそ、皆様に

は、近道をお勧めするのです。

会長の時間

■ プログラム
卓話担当　砂原　孝史　会員
　M＆Aキャピタルパートナーズ株式会社
　企業情報部　主任　中里　駿大公　様

■ 次週のプログラム
 10月27日 ： 卓話担当　高寺　　壽 　会員

■ 今後の予定
・11月 3 日 ： 定款の規定により例会休会
・11月 10 日 ： 地区大会に振替休会

■ 祝　誕生日
なし

■ 今月のロータリーソング
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委員会報告
なし

幹事報告                     西田 佳郎　幹事
○本日皆様のメールボックスに、地区大会のお知ら
せと共同募金運動のバッジを入れておりますの
で、ご確認のほどよろしくお願い致します。
○来週１０月１７日（火）に地区大会記念ゴルフ大
会が開催されますので、ご参加される方はよろし
くお願い致します。

■ 出席報告 会員数44名　出席免除0名

88.64％

月日 出席率出席数 欠席 補充

10/13 36名 8名 ― 81.82％

9/22 37名 7名 2名

なし

■ ビジター

榎本（9/22 ワールド大阪ロータリーEクラブ）
小野寺（9/15 親睦活動委員会）

■ メークアップ

■ ニコニコ箱
・辻本さん、本日はよろしくお願いします（上田）
・野村證券株式会社　堺支店　支店長 辻本様、本日
卓話宜しくお願い致します（西田）
・辻本支店長様、本日の卓話よろしくお願い致します
（西端）
・辻本様、本日よろしくお願いします（杉本）
・辻本支店長、本日は宜しくお願いします（小門）
・欠席のおわびです（川端）
・欠席のおわびです（寺田）
・欠席のおわび。祭礼無事おわりました（道正田）
・早退のお詫び（丹農）
・早退のお詫び（原（正））
・早退のおわび（南出）

累計
ニコニコ箱合計

252,000円
24,000円

■ 祝　誕生日

森口　和信　会員（1３日）

先週のプログラム

卓話講師　野村證券株式会社　堺支店
　　　　  　支店長　辻本　泰祐　様

「日本を取り巻くインフレと新 NISA」
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知り合いを広めることによって奉 仕の機会とすること。

職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、

社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。

ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および 社会生活において、

日々、奉仕の理念を実践すること。

奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、

親善、平和を推進すること。 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基盤として奉仕の理想を奨励し、

これを育むことにある。

具体的には、次の各項を奨励することにある。

1.  真実かどうか
2.  みんなに公平か
3.  好意と友情を深めるか
4.  みんなのためになるかどうか

四つのテスト
＝言動はこれに照らしてから＝

ロータリーの目的


